

RALLYE. Et à la fin, c'est la Lancia de 1972 qui l'emporte !

66 équipages au départ de la 14^e Tramontane classic



► L'équipage de la Lancia Fulvia de 1972 remporte la Tramontane classic pour la 2^e année consécutive.

Comme chaque dernier week-end d'octobre, les Amoureux automobiles anciennes (AAA) ont organisé la Tramontane classic. Pour sa 14^e édition, ce rallye de navigation comptait 66 équipages participant aux volants de véhicules de toutes marques de plus de 25 ans.

Malgré une météo maussade, les équipages ont pris le départ, le samedi, du port de Saint-Cyprien, direction Argelès-sur-Mer et la route des crêtes avec un passage devant le Belem à Port-Vendres. Puis retour à Saint-Cyprien pour une pause puis reprise du parcours vers Villeneuve-de-la-Raho,

Trouillas, Cabestany et Saint-Charles où les équipages étaient attendus en soirée. Dimanche, les véhicules ont repris la route, après le petit-déjeuner à Sainte-Marie-la-Mer, vers Rivesaltes avec une halte au domaine de Montpins puis vers Opoul, Salses et une halte gourmande au domaine de Be-

sombes. Les équipages sont ensuite passés par Bompas, Pia, Canet-en-Roussillon puis retour à Saint-Cyprien pour la remise des prix.

L'équipage de la Lancia Fulvia de 1972 a remporté la Tramontane classic pour la deuxième année consécutive.

A. L.

LES BRÈVES DE SAINT-CYP'

● Infos du Foment

ballem tots. Après une courte pause, le foment ballem tots informe que les cours d'initiation à la sardane reprendront le **mardi 6 novembre** de 18 h à 19 h 30 salle Génin de Régnes à Saint Cyprien Village.

Venez rejoindre la sardane de l'amitié, vous êtes attendus nombreux pour partager ce moment de convivialité.

● **Concseil municipal.** Le prochain conseil municipal aura lieu **lundi 5 novembre** à 19 h à la salle Escaro de la mairie.